

#BADEN-WÜRTTEMBERG 31. Juli 2020

BG Südwestbus RVS: Info-Tag in Pforzheim

Betriebsrat und Betriebsgruppe Südwestbus RVS haben am Freitag zum großen Info-Tag eingeladen. DEVK, GUV/FAKULTA und auch die EVG waren in Pforzheim vor Ort.



Viele Gespräche zur immer noch offenen Tarifrunde 2020 wurden geführt. Die Kollegen sind enttäuscht vom Arbeitgeber, sie vermissen die entsprechende Wertschätzung ihrer Arbeit - nicht nur während Corona-Pandemie.

Die DEVK informierte zum Pensionsfonds und zur Direktversicherung sowie über die günstigen Ergänzungsangebote wie die „Multi-Pakete“. Und auch zum Fonds soziale Sicherung und zur breiten Palette der Leistungen der GUV/FAKULTA gab es viele Nachfragen.

Bei knusprigen Brötchen gab es Fleischkäse und Würstchen sowie eisgekühlte Getränke. Und zum Dessert noch ein leckeres Eis - und das noch in verschiedenen Sorten. Respekt und vielen Dank, so die Meinung vieler Teilnehmer*innen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)